

Am 27.03.2015 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung des SV Lampertswalde gegen 19:00 Uhr statt. Nachdem Versammlungsleiter Werner Schmidt die Mitglieder begrüßt hatte, folgte die Bekanntgabe der Tagesordnung, zu der es keine Ergänzungen oder Fragen gab. Zum Bereich der Leitung wurde das Wort an unseren Vereinspräsidenten Werner Siepman übergeben.

Mit großer Freude konnte dieser im Anschluss Sportfreund Manfred Ludewig mit dem „Alten Eisen in Silber“ auszeichnen, das für 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft übergeben wurde. Manfred spielte lange Zeit in der ersten Mannschaft der Fußballer, bei denen er später auch als Betreuer fungierte. Heute trainiert Manfred die jüngsten Kicker im Verein und arbeitet in der Vereinsleitung mit. Außerdem stellt Manfred ein wichtiges Verbindungsmitglied zur Firma LIDL dar, die uns als Sponsor immer wieder unterstützt. Nochmals herzlichen Glückwunsch zu deinem Jubiläum und vielen Dank für Dein Engagement in unserem Sportverein.

Nun folgten die Rechenschaftsberichte der Leitung, der Kassenprüfer und die Finanzplanung. Nachdem alle Punkte vorgetragen wurden, folgte schließlich eine Diskussionsrunde in der auch Probleme und Unstimmigkeiten angesprochen und intensiv diskutiert wurden. Die Vereinsleitung sowie die Kassenprüfer wurden im Anschluss von ihrer bisherigen Arbeit entlastet.

Nun folgte die Neuwahl der Vereinsleitung sowie der neuen Kassenprüfer. Insgesamt 43 wahlberechtigte Mitglieder waren anwesend und die Wahl konnte in geheimer Abstimmung durchgeführt werden. Das Ergebnis wurde im Anschluss durch den Leiter der Wahlkommission, Udo Gabrisch, bekannt gegeben. Nun zog sich die neu gewählte Leitung kurz zur konstituierenden Sitzung zurück. Gegen 21.40 trat die neue Leitung schließlich vor die Mitglieder und gab die Führungspositionen bekannt. Unsere neue Vereinsleitung setzt sich demnach wie folgt zusammen.

Vereinsleitung

Siepman, Werner (1. Vorsitzender)
Sprenger, Maritta (stellv. Vorsitzende)
Trobisch Monique (Schatzmeisterin)

Bade Dierk
Huth, Katja
Ludewig, Manfred
Simon, Michael
Thieme, Dany
Venus, Renè

Kommission der Kassenprüfer

Dörschel, Sabine
Förster, Simone
Scheiblich, Denise

Im Schlusswort des neuen und alten Vereinspräsidenten, Werner Siepman, dankte dieser den Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen und wünschte uns für die Zukunft ein offenes, ehrliches und konstruktives Zusammenarbeiten im Sportverein Lampertswalde.